

上今泉地区で総合防災訓練

11月25日、総合防災訓練を上星小学校校庭で実施。上今泉1〜6丁目自治会など16団体、1000人が実践的な訓練に取り組みました。



11月23日、保健相談センターで子育てフェスティバルを初開催。情報満載の楽しい催しに、3000人が来場しました。

子育てフェスティバルを初開催



11月18日の第31回産業まつりでは、工業製品の体験・展示や市内産の農産物展示・即売などを実施。6万1000人が来場しました。

産業まつりに6万1000人



みんなの力で農地をきれいに

上郷地区の農地で11月23日、農業耕作者と周辺住民・事業所が協力して農地クリーンキャンペーンを実施しました。

校庭で「こも巻き」

11月6日、柏ヶ谷小学校の児童が、薬剤を使わずに樹木を害虫から守るため、こも巻きを行いました。



市民文化祭を開催



文化会館などで実施した市民文化祭。10月25日〜11月4日、25日の展示・郷土芸能各部門には、77団体・1700人が参加しました。

白石で海老名の名産PR

11月3日・4日、姉妹都市・宮城県白石市で行われた農業祭。海老名市も、菓子、酒などの名産品をPR・販売しました。



大型遊具をリニューアル

10月にリニューアルした海老名運動公園の大型遊具。連日親子連れの歓声が上がっています。

日々ごみを分別していると、甘党の自分が菓子類の容器包装プラスチックを、ビール党の夫が空き缶を互いに大量発生さ

編集後記

せていることが分かりました。年末年始に向けて、それらはさらに増えていくでしょう…しっかり分別しないと。(か)